

Fecha	Sección	Página
18.10.2010	Estados	38

Activistas de Zimapán, en contra de acueducto

Zimapán, Hgo. Habitantes de este municipio de la sierra de Hidalgo miembros del movimiento cívico Todos Somos Zimapán, que se opuso a la operación de un confinamiento de residuos tóxicos en su comunidad, abanderaron una nueva causa: impedir que el gobierno de Querétaro se lleve agua de la comunidad Xaha a la capital y a la zona conurbada de la entidad vecina mediante un acuerdo con el gobierno hidalguense. Indicaron que tendrán apoyo del Partido de la Revolución Democrática y de El Barzón Popular.

CARLOS CAMACHO, CORRESPONSAL



Página 1 de 1 \$ 4103.26 Tam: 32 cm2 GNAJERA

151. 2010.10.18